Der Wettlauf...

Für einen Jemand kam einmal die Zeit, und sie fragte den Jemand: "Sag bist du bereit?"

"Bereit? Wieso? Was willst du von mir?

Augenblick, jetzt warte, bleib doch mal hier!"

"Nein komm, komm mit und wir zwei spielen ein Spiel, das Spiel es heißt 'Fangen' und ich bin dein Ziel."

Die Zeit sie ging weiter, Schritt für Schritt und ehe er es merkte, da lief er schon mit.

"Komm mit, sag fühlst nicht auch du diesen Drang? Lass uns laufen und rennen, uns hält niemand an!"

So liefen sie beide, kein Halt und den Blick nicht rechts, nicht links, nur nach vorn, nie zurück. Und sie liefen sehr lange, es schmerzte so sehr, denn all seine Zeit lief er ihr hinterher.

Irgendwann, er blieb stehen, erschöpft an der Wende, rief er zu der Zeit: "Wann hat das hier ein Ende?"

Die Zeit hielt fast an, schaute zu ihm zurück, sie überlegte nur kurz, er kam näher ein Stück.

"Na gut, neues Spiel, wenn du meinst, dass wir sollen, spielen wir weiterhin 'Fangen' und tauschen die Rollen!"

So lief er dann voraus und die Zeit hinterdrein, doch leider sie holte ihn immer bald ein.